

„EUROPA #wasistjetzt“

Wanderausstellung

Seit 2008 betreut das Bundesministerium für Europa, Integration und Äußeres (BMEIA) gemeinsam mit der Österreichischen Gesellschaft für Europapolitik (ÖGfE) und der Vertretung der Europäischen Kommission in Österreich eine Wanderausstellung für Schulen in ganz Österreich, welche kostenlos an österreichischen Schulen ausgestellt wird und die Funktionsweise der EU und aktuelle Fragen der europäischen Integration anschaulich erklärt.

Im Herbst 2014 startete eine neue gemeinsame Wanderausstellung mit dem Titel „**EUROPA #wasistjetzt**“. Diese Ausstellung kann auch von EU-GemeinderätInnen an Schulen weitervermittelt werden.

Was ist das Konzept der Wanderausstellung?

Zwischen Frieden und Flüchtlingstragödien, Wohlstand und Krise, Mobilität und Jugendarbeitslosigkeit. Stürmische Zeiten in und um Europa. Wer tut was? Wie können wir mitwirken? Was ist los in Europa? Diesen Fragen widmet sich die Wanderausstellung „**EUROPA #wasistjetzt**“ für **Schulen in ganz Österreich**. Illustrativ gibt die Ausstellung einen aktuellen Überblick über die EU und bringt Jugendlichen die Rolle Österreichs in der EU, aktuelle Herausforderungen sowie jungen Menschen offenstehende Chancen und Möglichkeiten in der EU näher. Ihr Ziel ist eine Diskussion über die Inhalte der Ausstellung auch unter der Mitwirkung von Experten des BMEIA, der ÖGfE, der EK-Vertretung, der Sozialpartner etc.

Im dazugehörigen **Folder** werden die Themen der Ausstellung vertiefend behandelt. Auf der Webseite zur Wanderausstellung finden sich ein **Lehrerleitfaden mit zahlreichen weiterführenden Links**, der Hintergrundinformationen und Tipps für die Unterrichtsgestaltung bietet. Außerdem dient der **Social Media Auftritt** der Ausstellung als Dialogplattform für die Wanderausstellung und informiert regelmäßig über Entwicklungen in der EU.

Wer ist die Zielgruppe?

Die Wanderausstellung „#EUROPA wasistjetzt“ richtet sich an **SchülerInnen zwischen 15 und 19 Jahren** aller Schultypen und kann **kostenlos** gebucht werden. Sie besteht aus **17 Schautafeln**, die 2 Wochen lang auch an Schulen Ihrer Gemeinde ausgestellt werden



können. Im Rahmen der Ausstellung werden außerdem **Diskussionsveranstaltungen** mit einem/r Gast-ReferentIn angeboten. So erhalten die SchülerInnen die Möglichkeit, ihre Fragen zur EU direkt an ExpertInnen zu richten.

Wie können Sie die Ausstellung buchen?

Die Ausstellung ist bis Anfang Mai 2015 ausgebucht. Termine ab Ende Mai/Anfang Juni und für das nächste Schuljahr sind buchbar bei der **Österreichischen Gesellschaft für Europapolitik**:

Telefon: 01-533 49 99-21

E-Mail: europa.ausstellung@oegfe.at

Internet: www.wasistjetzt.eu



Die Österreichische Gesellschaft für Europapolitik

Die Österreichische Gesellschaft für Europapolitik (ÖGfE) ist ein parteipolitisch unabhängiger Verein auf sozialpartnerschaftlicher Basis. Sie informiert über europäische Integration und steht für einen offenen Dialog über aktuelle europapolitische Fragen und deren Relevanz für Österreich. Nähere Informationen unter www.oegfe.at.